

Vermögensberaterin des Jahres aus Poysdorf

Waltraud Hauser gewinnt Publikumswahl zur Vermögensberaterin des Jahres 2017.

POYSDORF. Insgesamt 478 gewerbliche Vermögensberater und Wertpapiervermittler aus ganz Österreich stellten sich der Publikumswahl 2017, die der Fachverband Finanzdienstleister in der Wirtschaftskammer Österreich (WKÖ) jährlich für Mitglieder, die sich den freiwilligen Standes- und Ausübungsvorschriften für die Gewerbliche Vermögensberatung und Wertpapiervermittler verpflichten, veranstaltet. Mit Waltraud Hauser aus Poysdorf (NÖ) konnte erstmals eine Frau den Sieg erringen. Sie nahm die Auszeichnung „außerordentlich“ bis „unzutreffend“ für ihre Favoriten abstimmen. Insgesamt gingen 1.330 Rückmeldungen über das Onlineportal www.wko.at/publicumswahl ein. Dank der durch die Bank guten Bewertungen lieferierten sich die Teilnehmer ein Kopf-an-Kopf-Rennen auf hohem Niveau: „Mit ihrem Einsatz für Qualität tragen die Gütesiegelträger massiv zum guten Ruf unserer Branche bei. Ihr Engagement zahlt sich für die Kunden auf ganzer Linie aus und das spiegelt sich eins zu eins in den ausgezeichneten Bewertungen wider, zu denen ich den Preis trägern und Teilnehmern herzlich gratuliere. Besonders freut mich, dass heuer erstmals eine Frau ganz oben am Siegertreppchen steht“, gratuliert Hannes Dolzer, Obmann des Fachverbands Finanzdienstleister.



Foto: WKÖ
Waltraud Hauser und Michael Holzer.

reichend“ für ihre Favoriten abstimmen. Insgesamt gingen 1.330 Rückmeldungen über das Onlineportal www.wko.at/publicumswahl ein. Dank der durch die Bank guten Bewertungen lieferierten sich die Teilnehmer ein Kopf-an-Kopf-Rennen auf hohem Niveau: „Mit ihrem Einsatz für Qualität tragen die Gütesiegelträger massiv zum guten Ruf unserer Branche bei. Ihr Engagement zahlt sich für die Kunden auf ganzer Linie aus und das spiegelt sich eins zu eins in den ausgezeichneten Bewertungen wider, zu denen ich den Preisträgern und Teilnehmern herzlich gratuliere. Besonders freut mich, dass heuer erstmals eine Frau ganz oben am Siegertreppchen steht“, gratuliert Hannes Dolzer, Obmann des Fachverbands Finanzdienstleister.

Poysdorf: Vermögensberaterin wurde ausgezeichnet

Insgesamt 478 gewerbliche Vermögensberater stellten sich der Publikumswahl zum „Vermögensberater des Jahres 2017“. Mit Waltraud Hauser aus Poysdorf konnte erstmals eine Frau den Sieg erringen.

Seite 29



Bezirks Blätter

MISTELBACH

Ausgabe 05
31. Jänner/01. Februar 2018

meinbezirk.at